

## 経済概要

### (1)経済一般

- 10日、公共事業・住宅省が不動産価格へのインフレ率加算を禁止する措置を公布した。
- 18日、サマン貿易大臣は、08年の中国との貿易総額が100億ドルを超えたと発表した。

### (2)対日関連

- アルミニウム合弁企業CVGベナルム社に20%を協同出資している日本企業6社は、ベネズエラ政府との価格交渉決裂により、同事業から撤退することを決定した。

### (3)エネルギー・資源

- 7日、ラミーレス・エネルギー石油大臣兼ベネズエラ石油公社(PDVSA)総裁は、株主総会で承認された08年度PDVSA活動報告を発表した。また、08年度末時点のPDVSA負債総額、JBIC融資への返済額等について発言した。
- 24日、ラミレス・エネルギー石油大臣は、国の負債返済のため、PDVSAによる債券を発行する旨発表した。債券は「Petrobono 2011」と命名され、総額30億ドル発行された。購入者はポリーバル・フエルテ建て購入、公定レートによるドル建てでの償還となる。
- 16日、国会において、国家による石油化学活動の管理を定める「石油化学活動開発組織法」が採択された。同法は、石油化学分野における合弁会社設立を促進するもので、政府は合弁会社の出資比率の少なくとも50%を占めることを規定し、合弁会社の出資構成については、政府の承認を必要とするとされた。